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INFRAESTRUTURA

São Leopoldo projeta captar R$ 45 
milhões em recursos para projetos

O prefeito de São Leopoldo, Ary 
Vanazzi, apresentou em reunião com 
vereadores três propostas enviadas 
para apreciação da Câmara de Ve-
readores. Duas delas tratam de au-
torização para contratar operação de 
crédito entre o município e a Caixa 
Econômica Federal.

Uma delas no valor de R$ 15 
milhões, prevê a construção de um 
complexo de especialidades em 
Saúde junto ao Hospital Centenário, 
e o outra no valor de R$ 30 milhões, 
prevê o investimento no conjunto de 
intervenções de caráter estratégico 
da revitalização da rua Independên-
cia, uma das principais da cidade. O 
terceiro trata das medidas de incenti-
vo à pesquisa e tecnologia, chamada 
de Lei da Inovação.

O projeto de lei da autorização de 

crédito para a revitalização da Inde-
pendência vai substituir uma outra 
autorização, já feita pela Câmara no 
valor de R$ 23 milhões, que estava 
prevista com o Banco do Brasil e 
não prosperou. Vanazzi afirmou que 
a ideia é licitar a obra na rua Inde-
pendência no primeiro semestre de 
2022, e no segundo, a obra no com-
plexo junto ao Hospital Centenário.

Ele reforça que o tema da inova-
ção também é muito interessante, 
pois tem a ver com a qualificação dos 
jovens, inserção no mercado de tra-
balho e o aquecimento da economia. 
“Estamos preparando a cidade para 
o bicentenário da imigração alemã, 
em 2024, com investimentos que 
transformam e qualificam a nossa 
cidade e melhoram a vida da nossa 
população. Fiz questão de reunirmos 

aqui e apresentar cada uma das pro-
postas para que tenham elementos 
para um debate construtivo, pois 
estes são projetos muito relevantes 
para os leopoldenses”, disse.

De acordo com o secretário muni-
cipal de Desenvolvimento Econômi-
co Turístico e Tecnológico, Juliano 
Maciel, o projeto de lei que traz as 
medidas de fomento à inovação para 
São Leopoldo é uma demanda antiga 
do município e do Polo Tecnológico 
da Universidade do Vale do Rio dos 
Sinos (Tecnosinos), entidade parcei-
ra do município. “É uma legislação 
que cria as condições possíveis para 
que este setor que tanto cresce na 
nossa cidade tenha uma política 
duradoura para os próximos anos, 
se tornando cada vez mais compe-
titivo”, disse.

PREFEITURA DE SÃO LEOPOLDO/DIVULGAÇÃO/CIDADES

Revitalização da Rua Independência, importante ponto de comércio da cidade, deve custar R$ 30 milhões

EVENTOS

Prefeitura de Canoas anuncia o cancelamento do Carnaval 2022

Para não colocar em risco a saúde 
dos canoenses, em função da chegada 
da variante Ômicron do coronavírus 
ao Brasil, a prefeitura de Canoas, na 
Região Metropolitana de Porto Alegre, 
cancelou as atividades do Carnaval 
2022. A decisão, unânime, foi tomada 
em reunião dos integrantes do Conse-
lho da Cidade.

A deliberação foi avalizada por 59 
entidades que integram o colegiado e 
comunicada ao presidente da Associa-
ção de Carnaval das Escolas de Samba 
de Canoas, Noé Oliveira da Silva. Se-
gundo o prefeito Jairo Jorge, a decisão 
é uma forma de proteger a população e 
evitar novos contágios. “Temos muito 
receio do que pode acontecer. Esta 
variante ainda é pouco conhecida da 

ciência e pode nos levar a perder toda 
mobilização de vacinação que desen-
volvemos até o momento”, disse.

Jorge destacou os esforços do muni-
cípio para imunizar a população e refor-
çou a importância de cada um manter a 
situação vacinal em dia. De acordo com 
ele, a decisão de cancelar o Carnaval se 
deu principalmente pela característica 
do evento, que gera aglomerações. 
“Não temos como colocar as pessoas 
em um cercadinho e todo mundo ficar 
sem brincar no Carnaval. Então, é mais 
seguro cancelarmos em 2022 e, em 
2023, fazermos um Carnaval bem bo-
nito, com bastante alegria, incentivando 
blocos e escolas”, comentou.

Nos próximos dias, será marcada 
uma reunião entre integrantes da 

Secretaria de Cultura, Associação de 
Carnaval e carnavalescos, para traçar 
os próximos passos. “Valorizamos 
muito o trabalho das escolas de samba 
de Canoas, mas o momento é de cau-
tela. A decisão foi tomada de maneira 
participativa, através dos integrantes 
do Conselho da Cidade, explicou o 
secretário municipal de Cultura, Pi-
nheiro Neto.

“É importante sentarmos todos 
juntos e pontuar que o cancelamento 
não é uma decisão da Cultura ou da 
Associação. A situação atual da pan-
demia é que leva a tomarmos essa 
atitude. O principal é a saúde das 
pessoas”, enfatizou o presidente da 
Associação de Carnaval das Escolas 
de Samba de Canoas.

Estado do Rio Grande do Sul
Prefeitura Municipal de Farroupilha

TOMADADE PREÇOS Nº 31/2021.Objeto: Contratação de empresa para a prestação de serviços de
elaboração, desenvolvimento, detalhamento de projetos complementares e de engenharia orçamentária
para atender as demandas de impermeabilização e reparos da Escola Municipal João Grendene. Data
da sessão: 10/01/2022, às 09h15min. Maiores informações através dos telefones (54) 3261.6910 e (54)
3261.6912 ou através do Portal da Transparência no site: www.farroupilha.rs.gov.br

Estado do Rio Grande do Sul
PREFEITURA MUNICIPAL DE VACARIA

A Comissão de Licitações, no uso de suas atribuições legais, comunica o julgamento dos seguintes
certames:
Concorrência Pública nº 07/2021. Vencedora Tiane Maria Rizzon, lote 05. Valor R$ 4.398.999,99.
Concorrência Pública nº 08/2021. Vencedor Construções e Pavimentações LLALtda, item 1.1.1, valor
R$ 306.342,44 e item 1.1.2, valor R$ 390.896,58.Abrem-se os prazos legais de recurso dos respectivos
certames. Íntegra dos editais e atas www.vacaria.rs.gov.br , fone: 54 3231 6410.

Prefeito Municipal – Amadeu de Almeida Boeira

PREFEITURA MUNICIPAL DE SALDANHA MARINHO
Aviso de Licitação

OMunicípio de SaldanhaMarinho – RS torna público o seguinte processo licitatório: Tomada de Preços
nº 003/2021 – no dia 21 de dezembro de 2021, às 9 horas, para contratação de empresa especializada
para executar projeto de extensão de rede de fibra ótica no interior do Município. Maiores informações
na Prefeitura Municipal, em Saldanha Marinho, ou pelo telefone (55)3373-1172. Edital na íntegra pelo
site www.saldanhamarinho.rs.gov.br. Saldanha Marinho, 02 de dezembro de 2021.

João Élcio da Fonseca
Prefeito Municipal

PREFEITURA MUNICIPAL DE SALDANHA MARINHO
Aviso de Licitação

OMunicípio de Saldanha Marinho - RS torna público o seguinte processo licitatório: Pregão Presencial
nº 023/2021, no dia 16 de dezembro de 2021, às 09 horas – Registro de preços para futura e eventual
aquisição dematerial emão de obra para pavimentação. Maiores informações na PrefeituraMunicipal de
SaldanhaMarinho-RS, ou pelo telefone (55)3373-1172. Edital na íntegra no site www.saldanhamarinho.
rs.gov.br. Saldanha Marinho, 02 de dezembro de 2021.

João Élcio da Fonseca
Prefeito Municipal

PATRIMÔNIO

Com reforma próxima do fim, Theatro Sete 
de Abril recebe nova identidade visual

No dia em que completou 187 anos 
desde a sua fundação – 2 de dezembro 
de 1833 –, o Theatro Sete de Abril em 
Pelotas ganhou uma nova identidade 
visual. A representação, que identifica o 
local com simplicidade, foi desenvolvida 
por meio de uma parceria com o Labora-
tório de Design da Universidade Federal 
de Pelotas (UFPel). 

Uma imagem estilizada da fachada 
do primeiro teatro construído no Rio 
Grande do Sul e um dos mais antigos 
do Brasil (logomarca), com algumas 
variações na posição das letras (logotipo) 
–, nas cores branca e rosa claro, a fim de 

ampliar as possibilidades de uso da mar-
ca, compõem a nova identidade visual, 
que passa a ser utilizada a partir de agora.

A segunda e última etapa do restauro 
da estrutura do prédio, localizado na 
Praça Coronel Pedro Osório,  está em 
fase de conclusão. Resta apenas a insta-
lação de um gerador e a previsão é que 
esteja concluída até o final do mês. Além 
disso, o diretor do Sete de Abril, Giorgio 
Ronna, conta que há boas perspectivas 
para a aquisição dos equipamentos de 
luz e de som, mobiliário (poltronas, e 
outros) e climatização, orçados em cerca 
de R$ 6 milhões. 


